



Das **Ensemble der Länder** ist
privilegierter Partner des Deutschen Musikrates.

Durch die überregionale musikpolitische Bedeutung, die impulssetzenden Konzeptionen und eine beispielgebende Umsetzungsexzellenz erfüllt das Ensemble der Länder die vom Präsidium des Deutschen Musikrates verabschiedeten Voraussetzungen für das Label „Privilegierte Partnerschaft“ in herausragender Weise.

Mit einer gemeinsamen medialen und musikpolitischen Kommunikation, die vorerst auf zwei Jahre angelegt ist, wollen die Partner den Wert der Kulturellen Vielfalt für die Zukunftsfähigkeit der Gesellschaft verstärkt im öffentlichen Bewusstsein verankern.

Berlin, 16. September 2016



Prof. Martin Maria Krüger
Präsident des Deutschen Musikrates



Prof. Christian Höppner
Generalsekretär des Deutschen Musikrates